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Anfrage 
der Abgeordneten Rossmann 
und Kollegen 
an die Bundesministerin für Arbeit, Gesundheit und Soziales 
betreffend Unterstützung vom Verein Zebra durch die AK 
Wie in den Medien berichtet, gibt es einen "Riesenwirbel" in der steirischen AK. 
Sozialdemokraten und ÖAAB haben eine 10.000,- Schilling-Unterstützung für den Verein 
Zebra, dieser Verein will die heftig umstrittene Wehrmachtsausstellung nach Graz bringen, 
beschlossen. 
Aus diesem Grund stellen die unterzeichneten Abgeordneten an die Bundesministerin für 
Arbeit, Gesundheit und Soziales folgende 
Anfrage 
1 . Können Sie, da es eine enge Zusammenarbeit zwischen AMS und dem Verein Zebra gibt, 
ausschließen, daß auch hier Gelder zur Unterstützung dieses Vereins vom AMS geflossen 
sind? 
Wenn nein, um welche Summen handelt es sich hier und wurden auch in anderen 
Bundesländern Vereine vom AMS finanziell unterstützt? 
2. Wie ist es zu verantworten, daß AK-Zwangsbeiträge zur Unterstützung von Vereinen 
genützt werden? 
3 . Wurden auch in anderen Bundesländern Vereine durch die AK finanziell unterstützt? 
Wenn ja, welche und um welche Beträge handelt es sich hier im einzelnen? 
Wenn nein, wie ist dies dann in der Steiermark möglich geworden? 
4. Gehört es nach Ihrer Ansicht zu den Aufgaben der AK Vereine zu unterstützen? 
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